園庭の柿の葉が風にそよいで、心地よく感じられるこの頃です。朝登園すると、柿の実を集めてままごとの「お友」にしています。柿の実を拾っては、数えるなど、自然物を通して遊びの中からたくさんのことを学んでいますね。この時期になると、園生活のリズムにも慣れて、活発に身体を動かすことが楽しみな季節になりました。雨も楽しみにしながら6月を過ごしていきましょう。

主幹保育教諭 安倍

## 6.7月 行事予定

6月1日(水) バースデー訪問

4日(土) 虫歯予防デー

6日(月) 3歳児食育教室

7日(火) 湯布院デイキャンプ(梅)

8日(水) 礼 拝

9日(木) 硬筆教室

10日(金) 時の記念日

13日(月) 体操教室

15日(水) なかよしキャラバン

17日(金) 誕生日会(4・5・6月生)

21日(火) お茶教室 身体計測

23日(木) 硬筆教室

28日(火) 避難訓練

7月1日(金) バースデー訪問

7日(木) 七 夕

8日金)礼拝

11日(月) 体操教室

14日(木) 硬筆教室

20日(水) なかよしキャラバン

21日(木) 身体計測

25日(月) 避難訓練

26日(火) お茶教室

28日(木) 硬筆教室

29日(土) 誕生日会(7・8月)

\*行事の日程は都合により変更することがあります















## 豊川こども園新聞 平成28年6月1日(水)発行 第523号

# 每6月最

### ・ ・ ・ ・ デイキャンプ!

6月7日(火)湯布院の山荘「四季」へ、デイキャンプに出かける予定です。年長さんが楽しみにしている大きな行事の 一つです。

先日の地震の影響が心配されましたが、下見に行き、山荘の管理者ともお話をしてきました。活動内容を吟味しながら楽しみたいと思います。『お化けの部屋! 探検』は子どもたちが一番心配(楽しみ?) しているようですが・・・クリアーできた時の喜びは忘れられないようです。

野草摘み、野草の天ぷら、カレーライス作りと、計画しています。 心と身体の準備をして出発です。 キャンプを通してたくましく成長する梅組さんに期待しています。

## 幕金のお礼

役員さんとご相談して、保護者会費の中からと、募金という形でさせて頂きました。

長年、年長の子どもたちがキャンプでたくさんの事を学んできた「山荘四季」です、先日の地震で損傷されました所の修理の一部に使って頂きたいと思います。募金箱の合計(職員含む)は18,603円でした。皆さんのご協力ありがとうございました。6月7日梅組さんがキャンプに出かける時、保護者会費の分もプラスしてお持ちしたいと思います。





## ポンポン・ガード・バルーンに挑戦!

あいにくの天気で残念ながら出演することができなかっ た豊川小学校の運動会・・・。

子どもたちはポンポンを持ってのリズム、ガード、バルーンと毎日くり返し練習を重ね頑張ってきました!

今ではガード、バルーンとも堂々と演技できるようになりました。広い小学校の運動場では演技ができなかったですが、 保護者の皆様に、ぜひ子どもたちの演技を見て頂きたいと思い、園庭でご披露する時間を持ちました。

多くの保護者の皆様に見て頂き、たくさんの拍手は子ども たち一人一人の心の中で大きな自信になったと思います。 温かいご声援ありがとうございました。









つぶやき

~さくらんぼ組の巻~

登園して、いつもはカバンを部屋になおしに行くT君ですが、今日はなかなか来ません。

迎えに行くと、お兄ちゃんたちと一緒に座り込んでいます。 「どうしたの?お荷物出しにいこう!」と声をかけると

「**まって!!トカゲがおるんじゃら!**」と

目をキラキラさせて、覗き込んでいました。

## 字佐市 **チャレンジデーにみんなで挑戦**

5月の25日(水)人口がほぼ同じ自治体で10時~午後9時まで15分間運動に挑戦!

参加人数を競います。

宇佐市対広島県三次(みよし)市対決! 子どもたちと「ラジオ体操1.2」「今日も元気!」 とみんなで一緒に身体を動かしました。

今までの結果は「O: 2」で負けていましたが、三度目の今年は参加率 61.8%(三次市は 35.8%)で 初優勝できました。

## アセスメントシートの提出のお礼

アセスメントシート・フェイスシートのご記入ありがとうございました。保護者の方の思いをしっかりと受け止めながら、子どもたちの成長を一緒に喜び合い、見守っていきたいと思います。